

1. Münsterland-Sternenlauf zugunsten der Kinderkrebshilfe

Ende Februar diesen Jahres wurde in Oelde der Verein „Läuferherz“ zugunsten der Kinderkrebshilfe am Uni-Klinikum Münster gegründet. Unter dem Motto „Wir helfen leben“ möchten die Initiatoren viele Läufer und Bürger bewegen, aktiv oder aber auch als Förderer den 1. Münsterland-Sternenlauf zu unterstützen, der am 11. August 2012 stattfindet. Das Ziel befindet sich auf dem Campusgelände der Sportwissenschaften der Universität Münster.

Dieser Sternlauf ist gedacht für Lauftreffs und andere Laufgruppen, die keinen Wettkampf bestreiten möchten. In den Gruppen sollten nicht mehr als 25 Teilnehmer laufen. Dabei ist jeder im Rahmen der allgemein gültigen straßenverkehrsrechtlichen Vorschriften eigenverantwortlicher Teilnehmer. Auch beim Queren von K, L, oder B-Str-

ßen sind die Regeln der StVO zu beachten. Gelaufen werden soll nur über Wirtschaftswege, Geh- und Radwege oder verkehrsberuhigte Straßen.

Eine Startgebühr wird nicht erhoben aber für eine entsprechende Spende in angemessener Höhe wird zu Gunsten des (Verein zur Förderung krebskranker Kinder e.V.) gebeten. Ihre Spende als Gruppe oder einzelner Läufer ist auf das Konto des Vereins „Läuferherz e.V.“ Vermerk „Sternlauf“ bei der Sparkasse Münsterland Ost, Konto-Nr. 135 852 051, BLZ 400 501 50 zu überweisen. Bei Angabe Ihrer Anschrift können Sie eine Zuwendungsbescheinigung erhalten. Anmeldeformulare sind im Internet unter www.Muensterland-Sternlauf.de abzurufen. Hier finden Sie auch Informationen zu den verschiedenen Etappen und Startpunkten.